

# ぬーば ピザで子供たちを元気に! プロジェクト

[ホーム](#)[スケジュール](#)[レポート](#)[ご協賛のお願い](#)[プロジェクトへの想い](#)[ご支援企業](#)[いいね!](#)

79



ぬーば チャン



ぬーば オジサン



ぬーば クン

手作りピザで  
みんなで東北を元気に！  
子供たちを元気に！



## レポート ~過去の訪問実績~

28



2013/10/13

陸前高田市 竹駒コミュニティーセンター  
ピザでみんなを元気に！

陸前高田市ことばを育む親の会交流会に参加しました。この会は、言葉の発達やしつけなど育児に関する正しい知識や技術の学習を行い、家庭の教育的機能を高めるとともに、親子や学級制相互の交流を図る事を目的としているそうです。

何か難しいけど、多分『子供達と触れ合いながら元気に遊ぼう…』ということかな？(笑)

会場となった、竹駒地区コミュニティーセンターは高台にあり、震災の時は避難所として使用したそうです。しかし、施設のすぐ下は津波が押し寄せ田畠や近隣の住宅は被災したと伺っています。

今は、高田市民の足として活用されている『BRT(Bus Rapid Transit)』いわゆる、バス高速輸送システムの基地になっています。

鉄道の復旧には、膨大な資金が必要なので、このBRTが交通網活性化の力ではないか？と思います。

ボランティア団体の『おせっかい虫さん』たちが、子供達と遊んでいます。  
北は北海道から南は沖縄まで各地から集まってくれたメンバーで、『ミニコンサート』の開催や『バルーン』で色々な物を作っています。

お父さん、お母さんの為の肩こり解消ピラティス講座などもやっています。

私達は、参加した小学校1年生から4年生の児童たちとその保護者、そしておせっかい虫さん達と一緒にピザ作り体験教室を開催しました。

『PIZZA NUOVA』のシェフ清水が子供達の前でデモンストレーション…  
とても元気な子供達で、みんな興味津々！

そして、料理に必要な物は『愛』だと訴えるシェフ！(笑)

何人かの女の子たちは、鮮やかなシェフの手捌きに目がハート♡

すてきな笑顔と沢山の元気をありがとうございます…

みんな上手にピザを作って、美味しく食べて満面の笑顔に出会うことができました。

当日、色々とお世話をいたいたいた、佐々木亜紀さん・そして、高田一中の同窓生コンビでいつもぬーばプロジェクトを応援してくれている、鵜浦さんと佐々木道夫さんが手伝ってくれました。道夫さんは『玉山金山ボランティアガイド』としても活躍されていますが、機会があったら是非見学したいです。

平泉の金色堂や奈良の大仏の金は、ほとんどこの『玉山金山産』だそうですよ…！！

